

DECLARACIÓN DEL GRUPO DE RÍO SOBRE LOS SUCESOS EN LA UNIÓN SOVIÉTICA

Santafé de Bogotá, Colombia, 22 de agosto de 1991

El Mecanismo Permanente de Consulta y Concertación Política –Grupo de Río, ante los acontecimientos ocurridos en la Unión Soviética, quiere expresar su gran satisfacción por el restablecimiento de la normalidad institucional y democrática en ese país.

Los lamentables sucesos de los últimos días constituían una grave amenaza para el orden mundial con consecuencias imprevisibles para la democracia, la cooperación y la paz internacionales.

El Grupo de Río se complace por los acontecimientos y decisiones que indican que los intentos de transgredir el orden institucional en dicho país han fracasado, y celebra que el presidente Gorbachov haya asumido sus funciones constitucionales.

El Grupo de Río, consecuente con los principios que inspiran su funcionamiento, confía en la continuidad del proceso, de reforma y democratización iniciado por el Presidente Gorbachov, que ha contribuido significativamente al clima de distensión mundial, y es un factor propicio para la solución de los más apremiantes problemas de la actual coyuntura internacional.

El Grupo de Río tiene plena conciencia, y así lo hace llegar a la opinión pública, de que el mantenimiento de la paz y la seguridad internacionales es una responsabilidad de la comunidad internacional en su conjunto, en los términos que establece la Carta de las Naciones Unidas.